
 

 

  
 
 
 

ТОО "Asia Trafo" («Азия Трафо») 
Республика Казахстан, 160024 

г.Шымкент,Каратауский р/н,  
жилой  массив Тассай, здание 1196 

Тел.:+ 7 (7252) 92 18 40  
е-mail:  asia.trafo@alageum.com 

 
 
 
 

"Asia Trafo" («Азия Трафо») ЖШС 
160024, Қазақстан Республикасы  

 Шымкент қаласы, Қаратау ауданы,  
Тассай тұрғын үй алабы, 1196 ғимарат 

Тел.:+ 7 (7252) 92 18 40 
е-mail:  asia.trafo@alageum.com 

 

Исх.№201/ОП-2023 
от 03.07.2023г. 
 

По месту требования 
 
 

СВИДЕТЕЛЬСТВО ДИЛЕРА 
   

Настоящим письмом, ТОО «AsiaTrafo», Республика Казахстан, удостоверяет, что S.R.L. 
«Power Logistics», ИНН: 1012600022110, юридический адрес: Республика Молдова, мун. 
Кишинев, ул. Алексея Щусева 54/1, MD-2012, имеет все необходимые полномочия на 
предложение и поставку трансформаторного оборудования завода ТОО «AsiaTrafo» в рамках 
закупок и право заключения договоров на поставку на территории Республики Молдова в 2023-
2024 г. 

Настоящим, также подтверждаем, что распространяем все наши фирменные гарантии на 
продукцию нашего производства, поставленную S.R.L. «Power Logistics» и предоставляем право 
S.R.L. «Power Logistics» представлять нашу компанию на рынке на рынке Республики Молдова 
в качестве авторизированного дистрибьютора. 
  

 
THE CERTIFICATE OF DEALER 

 
By this letter, AsiaTrafo LLP, Republic of Kazakhstan, certifies that S.R.L. "Power Logistics", 

TIN: 1012600022110, legal address: Republic of Moldova, mun. Chisinau, st. Aleksey Shchusev 54/1, 
MD-2012, has all the necessary powers to offer and supply transformer equipment of the plant AsiaTrafo 
LLP, as part of procurement and the right to conclude supply contracts on the territory of the Republic 
of Moldova in 2023-2024. 

We hereby also confirm that we extend all our company guarantees to our products supplied by 
S.R.L. "Power Logistics" and grant the right to S.R.L. "Power Logistics" to represent our company on 
the market in the market of the Republic of Moldova as an authorized distributor. 

 
 
 

С Уважением, 
Коммерческий директор TOO “AsiaTrafo” 

  
Жардемов Д.Е. 

Commercial Director of LLP “AsiaTrafo”                                                Zhardemov D.E. 
 

 
 
 
 

Исп.: Токмурзин Р.Р. 
Тел.: +7 771 758 84 65  
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